



## Hufeisenverein Kaltenbach erfolgreich bei Tirol-Turnier

### Beitrag

Gut unterwegs ist der Hufeisenverein von Prien-Kaltenbach in diesen Sommermonaten. Nach dem Turnier auf dem eigenen Vereinsgelände mit starker Beteiligung von Mannschaften aus Bayern und Tirol waren die Kaltenbacher jüngst in Tirol bei den Hufeisenfreunden von Niederndorferberg. Insgesamt nahmen daran 58 Vierer-Mannschaften, davon waren 30-Hobby- und 28-Sport-Teams teil. Das Team aus Kaltenbach mit Sportleiter Manfred Zott sowie mit Franz Obermaier, Andreas Willmann und Lukas Freund kam dabei auf einen guten siebten Platz. Die nächste Turnierteilnahme der Priener ist am Samstag, 6. August in Vagen.

Fotos: Hufeisenverein Prien-Kaltenbach – Eindrücke von der Turnierteilnahme im tirolerischen Niederndorferberg









### Kategorie

1. Sport

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hufeisenverein
3. Kaltenbach
4. München-Oberbayern
5. Niederndorferberg
6. Prien am Chiemsee
7. Tirol